



49
才

日野市議会議員

西野まさひと

活動報告 号外



ハッキリ言います! 市政にひとつ!

[ホームページもみてね!] <http://www.nishino1.com/>

七ツ塚コミュニティセンターの実現へ この一歩前進！



七ツ塚公園予定地

この
場所に!

一步前進！

■新町四丁目と五丁目地内の東光寺第一土地区画整理事業もほぼ完了しました。かつて東光寺大根を産していた畠と、うつそうとした雑木林しかなかったこの地域も、今では街区が整備され点在する畠の中に新たな住居が建てられ、人口も徐々に増加しつつあります。この地域の自治会から「ミニミニセンター建設の陳情がありました。」この事案について、西野まさひと友の会で特集し経過を報告いたします。

東光寺上の自治会から、七ツ塚公園地内に「ミニユーティセンター」を建設の陳情を受け、昨年3月13日、「環境まちづくり委員会」において第一回目の審議がなされました。

陳情の内容は、一階にミニ体育館、災害時には避難所として利用できる多目的ホール、二階には「ミニユーティホール、三階には子育支援施設及び図書館を建設してほしい」というものです。

当初、公明党委員の推進論はありましたが、陳情の内容が過大であることや、低層住宅地域に3階建ての建物建設を要望するものであったこともあり、おおむね慎重論が大半で、地域の方々としっかりと話し合つ必要があるとの判断で、継続審議となりました。

西野正人議員 各会派に申し入れ！
第一回の審議では陳情を採択！

第一回の委員会開催までの間、西野議員は自治会の方から話を受け、新たな住民が増加しつつある現状や、台地上と下との高低差等の問題をふまえ、住民が集まりきずなを深める場が必要であるとの観点から、市議会の各会派と事前に話し合いました。

6月11日に行われた第二回田の委員会では、当初から農ある街づくりの一環として当地にファーマーズセンターの建設が予定されていますので、そこに要望を盛り込んで行く方向で、地域の方と一緒に考えながら調整をするという形で採択がなされました。これによりこの地域の「ミニユーニティセンター」の実現が一步前進しました。



**地域の
きずなが
大事!**

第一回目の「環境まちづくり委員会」では継続審議！

